



El Túnel de La Habana, que será oficialmente inaugurado en los primeros días del mes de enero del año entrante, fué cruzado en toda su extensión por el ministro sin cartera y presidente de la Comisión de Fomento Nacional, ingeniero Amadeo López Castro, conjuntamente con el presidente del Banco Nacional, doctor Joaquín Martínez Sáenz, el gerente general de las obras Plutarque Raymond, el superintendente, ingeniero Fenú, y otros funcionarios de la empresa. La foto capta el instante en que las expresadas personalidades llegaban al final del Túnel, después de su recorrido.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA